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Christopher Fischer bei der Neueröffnung des Welcome Centers in Mannheim.

Im Jungbusch ist es am schönsten 

Heimat – Was bedeutet das für dich?
Heimat bedeutet für mich, dort zu sein, wo man sich wohl fühlt. Mit Familie und Freunden Dinge zu 
machen, die einem Spaß bereiten. Allgemein gefasst ist Heimat für mich natürlich die Rhein-Neckar 
Region. Hier fühle ich mich vor allem in Mannheim sehr wohl.  

Was gefällt dir besonders an Mannheim? 
Es ist schön für den Heimatverein Eishockey zu spielen, da ich hier als Kind schon angefangen habe. 
Die Mannschaft, mein ganzes Umfeld und allein die Stadt geben mir das Gefühl angekommen zu sein.

Hast du einen Lieblingsort in der Quadratestadt?  
Mannheim hat viele schöne Ecken, beispielsweise das Schloss oder die Gegend um den Wasserturm. 
Ich persönlich mag vor allem den Jungbusch und in meiner Wohnung fühle ich mich sehr wohl. Anson-
sten macht es mir Spaß in gemütlichen Cafés in meiner Nachbarschaft zu sitzen.  
 
Heidelberg und Mannheim werden häufig als sehr gegensätzlich beschrieben- siehst du Paral-
lelen zwischen den Städten?
Es sind beides coole Studentenstädte mit vielen jungen Leuten. Beide Städte haben ein Schloss, aber das 
Mannheimer Schloss gefällt mir besser, da es besser erhalten ist. Ich finde, dass sich die Städte sehr äh-
neln. Zwar hat Heidelberg die schönere Fußgängerzone, dafür kann man aber in Mannheim besser ein-
kaufen. Aber extra für einen Kaffee nach Heidelberg fahren würde ich nicht.

SPORT ISt nIcHt aLLeS

Liebe Leserinnen und Leser,
Sport ist nicht alles – aber Sport
macht Freude, begeistert, lässt
uns mitfiebern und bringt
Menschen an ihre Leistungsgren-
zen. Mannheim ist eine Stadt, 
die all diese sportlichen Emoti-
onen lebt. Hockey, Leichtathle-
tik, Handball, Eishockey, Tennis, 
Eiskunstlauf, Turnen – in vielen 
Sportarten spielt die Quadrate-
stadt in der ersten Liga. Zu ver-
danken ist diese Leistungsdichte 
motivierten Athleten und Trai-
nern, die den Ruf Mannheims als 
hervorragende Sportstadt immer 
wieder festigen. Sie sind tolle 
Botschafter, die auch abseits des 
Spielfeldes oder der Eisfläche et-
was zu sagen haben. 

Die Stadtmarketing Mannheim 
GmbH möchte den Spitzensport-
lern mit einer monatlich erschei-
nenden Interviewserie eine Platt-
form geben, um über die Dinge 
zu sprechen, die sie bewegen.
Heimat, Familie, Politik, Literatur
– die Themen sind so vielfältig 
und interessant, wie die Athleten 
selbst. Und die Interviewten wer-
den ab sofort jeden Monat bewei-
sen: Sport ist nicht alles!

Herzlichst 
IHR STADTMARKETINGteaM 

IM GeSPräcH:

Nach 3 Jahren in Wolfsburg 
kehrt Eishockey-Ass Christo-
pher Fischer zurück zu seinen 
Wurzeln: den Adler Mannheim. 
Im Interview spricht der 25-jäh-
rige Heidelberger über Heim- 
und Fernweh und warum er 
sich in Mannheim so wohl fühlt.

Christopher 
Fischer
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SPORT ISt nIcHt aLLeS 

„Eine kleine Insel auf 
den Malediven – da 
will ich mal hin.“

Christopher Fischer

Christopher Fischer fühlt sich sehr wohl in Mannheim - ob beim Training mit den Adlern, bei denen er 2003 seine Karriere begann, oder beim 
Kaffee trinken am Wasserturm.  

Du hast ja nicht nur für die adler gespielt, sondern auch für Wolfsburg. War die Heimat auch ein 
Grund für dich, wieder zurück nach Mannheim zu kommen?
Da die Adler Mannheim zu einem der erfolgreichsten Vereine Deutschlands gehören, musste ich nicht 
lange überlegen, als ich das Angebot bekommen habe. Dass es mein Heimatverein ist, beziehungs-
weise die Region meine Heimat ist, ist es umso schöner für mich gewesen, wieder zurück nach Mann-
heim zu kommen.

Kannst du dir vorstellen, auch woanders zu wohnen? Beispielsweise im ausland?
In Deutschland muss ich nicht noch einmal unbedingt in eine andere Stadt, schon allein deswegen, 
weil ich mich bei den Adlern gut aufgehoben fühle. Hamburg wäre zwar ganz schön, aber am liebsten 
würde ich in Mannheim bleiben. Im Ausland könnte ich mir vorstellen, in Schweden zu wohnen, vor 
allem Stockholm finde ich wunderschön. Während der Weltmeisterschaft 2012 war ich dort und die 
Stadt hat mir sehr gut gefallen. Sie erinnert mich ein bisschen an Heidelberg.

Du kommst durch deinen Sport viel rum. reist du gerne?
Ja, auf jeden Fall. Ich bin sehr viel unterwegs, gerade mit der Nationalmannschaft. Vor allem bei Welt-
meisterschaftsspielen oder Vorbereitungsspielen bin ich hauptsächlich in Europa unterwegs. Falls ich 
privat Urlaub mache, bevorzuge ich deshalb einen ruhigen Strandurlaub.

Hast du ein traumziel?
Eigentlich hab ich kein spezielles Traumziel. Aber wo ich unbedingt mal hinkommen will, wäre eine 
kleine Insel auf den Malediven. Keine Menschenseele weit und breit, türkisfarbenes Meer, Sandstrand. 

Und beruflich – gibt es einen ausländischen Verein, für den du gerne mal spielen würdest?
In Sachen Eishockey kommt für mich natürlich nichts anderes als Mannheim in Frage (lacht). 

Was machst du als erstes, wenn du nach einer reise nach Hause kommst?
Da ich ein sehr ordentlicher Mensch bin, fange ich zuerst an aufzuräumen und meine Tasche auszupa-
cken. Und dann ab auf die Couch. 

Gibt es Gegenstände, die du, z.B. bei auswärtsspielen oder längeren reisen, immer dabei hast?
Das allerwichtigste ist meine Musik: Ipad und Kopfhörer müssen deshalb auf jede Reise mit! Anson-
sten habe ich kein Standardgepäck, weder Glücksbringer noch Lieblingsshirt.  

Aufgezeichnet von Susanna Wuttke
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Liebe Leserinnen und Leser,
Ihre Meinung ist uns wichtig. Wir 
freuen uns über Ihre Anregungen, 
Wünsche und Kritik. Falls Sie 
unseren Newsletter nicht mehr 
erhalten möchten, haben Sie 
selbstverständlich jederzeit die 
Möglichkeit, ihn über den Link in
der Email abzubestellen. Sollte 
er Ihnen gefallen haben, freuen 
wir uns natürlich, wenn Sie ihn 
weiterempfehlen.

Herzlichst
IHR STADTMARKETINGteaM 

Impressum

Werden Sie Fan der Quadratestadt!
–  Erfahren Sie tagesaktuell mehr über 
 Mannheimer Veranstaltungen und Angebote
–  Diskutieren Sie mit uns über aktuelle Themen   
 aus der Quadratestadt
     www.facebook.com/mannheim.quadratestadt

newsroom
Themen, die Mannheim bewegen:
www.newsroom-mannheim.de
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